
山西小学校 学校運営協議会議事録 

第２回 令和５年８月２８日（月） 

 

出席者：校長、教頭、蓮實、大島、井上、柴田、宮戸、三宅、小宮、國分 

欠席者：小林、山下 

 

教育委員会より事務連絡 

 

１ 開会の挨拶  

（１）会長あいさつ 

 ・イベント（地域・学校）が元に戻ってきた。 

 ・他校の情報収集をして今後の活動につなげていきたい。 

（２）学校長あいさつ 

 ・南校舎外壁の大規模改修工事が行われている。教育活動に支障が出ないように進めている。 

次年度は北校舎の工事が行われる。 

 ・１学期の新型コロナウイルス感染者は少なかった。 

 ・運動会「ソーラン節」では半被を地域から借りたので華やかに演技ができた。 

次年度は、各児童が居住地区の半被を使用できればと考えている。また、学校のオリジナル半被を作るこ

とも検討したい。 

 ・水泳教室を山西プールで実施した。 

 ・６年生が「平和と友情のつどい」に参加した（合唱とアニメ「ガラスのうさぎ」視聴）。 

 ・１１月２２日に研究授業の公開発表を行う。 

 ・小中一貫教育の取組を進めている（ミーティング、異校種交流体験、授業研究、児童・生徒の交流、小小

なかよしプロジェクト）。 

 ・今後の行事（９月１６日西中まつり、１０月２８日ドレミファコンサート、授業参観週間） 

 ・生涯学習指導者研修「学校と地域との協働推進コース」の報告 

 

２ 議事 

（１）令和５年度 学校運営協議会１学期の活動報告と今後について 

 ①見守り部会 

 ・通学路と異なるルートで下校する児童について確認した。 

 ・マチコミメールを活用して「子ども安全日」を地域へ周知した。 

 ・アクティブクラブの見守りは「１年生だけで下校する日の方が効果がある」という意見があった。 

 ・PTA と見守り箇所の見直しをして、保護者の負担軽減を図った。 

②学習支援部会 

 ・２年生の生活科「生き物」 

 ・５年生の総合「サイバー教室」 

 ・教職員のニーズ調査（２回目）をする。 

 ・朝ごはんキャンペーンの日程調整をする。 

 ・学区の人材だけでなく町全体の人材として活用できるよう情報交換をしたい。 

 ・学校運営協議会の活動を学校だより等で PR してほしい。 

 

 



③環境美化部会 

 ・中庭の草刈りを行ってきたが、環境美化部会としての草刈りは休止している。 

 ・中庭にクローバーの種を植えていきたい。 

 ・学校や PTA の要望があれば検討したい（畑、通学路、中庭など）。 

④放課後子ども教室 

 ・参加人数が多いので、次年度は学年を分けて実施することを検討する。 

 ・運営体制の見直し（スタッフの役割分担、集合・解散の方法、動線計画、開催時期）をする。 

 ・熱中症対策や安全管理を徹底したい。 

⑤PTA 活動 

 ・11 月 11 日に五校合同企画事業「SOS 子どもの家スタンプラリー」を予定している。 

 ・12 月 27 日に「なぞときイベント」を予定している。 

（２）その他 

 ・これまでの活動を学校運営協議会の部会に集約して、連携できる体制づくりを進めたい 

・学校運営協議会開催日について 

  第３回 令和 5 年 12 月 18 日（月）16:00～17:30 

  第４回 令和 6 年 2 月 28 日（水）16:00～17:30 

 

３ 閉会 


